
 
 

Protokollauszug 
aus der 

27. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Werksausschusses Kommu-
naler Immobilien Service  

vom 16.11.2018 

 
öffentlich 
Top 3 Information der wirtschaftlichen Entwicklung des Kommunalen Immobilien 

Service (KIS) 
 
ungeändert beschlossen 

 
Anhand einer Präsentation, die allen Ausschussmitgliedern bereits mit der Einladung übersandt 
wurde, berichtet Herr Wapenhans über die wirtschaftliche Entwicklung im KIS im zweiten und 
dritten Quartal des laufenden Jahres und erläuterte die Abweichungen bei den einzelnen Positio-
nen der Ergebnisrechnung zum Wirtschaftsplan.  
Breiten Raum in der Diskussion nahmen u.a. die Abweichungen im Rahmen der Personalkosten 
ein, bedingt durch die unbesetzten Stellen. 
Herr Richter berichtet in diesem Zusammenhang, dass die Stellenausschreibungen im Ingenieur-
bereich mit Inkrafttreten der tarifrechtlichen Voraussetzungen mit einer Fachkräftezulage ausge-
schrieben wurden. Hier erhofft sich der KIS am angespannten Arbeitsmarkt bei den Ingenieuren 
attraktiver zu werden. Auch wird an einem Angebot des dualen Studiums in Zusammenarbeit mit 
der Fachhochschule Potsdam gearbeitet, in Zukunft wird es dieses Angebot geben, um Fach-
kräfte gezielt auszubilden. 
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